Le jeune footballeur français s'est attiré la foudre des fans du FC Barcelone

Après le classico perdu samedi dernier contre le grand rival le Real Madrid, l'attaquant français du FC Barcelone Ousmane Dembele était invité d'un media espagnol.

Il a répondu à plusieurs questions, mais ce qui a attiré l'attention des supporters du FC Barcelone, c'est la comparaison avec l'ancien capitaine des lions indomptables Samuel Eto'o.

En effet, Ousmane Dembele a déclaré que du fait qu'il joue avant centre depuis quelques semaines à la demande de Ronald Koeman, "mes coéquipiers m'appellent Samuel Eto'o "

Une affirmation qui n'est pas tombée dans l'oreille des sourds car, les supporters barcelonais se sont indignés du fait que contrairement au camerounais, Ousmane Dembele est tout simplement maladroit devant les buts, ce qui coûte cher a leur club de coeur. D'autres estiment qu'une telle comparaison est un manque de respect total envers Samuel Eto'o, soutenant que ce dernier méritait un ballon d'or européen ce qui est loin d'être le cas pour Ousmane.